
Themenabend Enduro Sport



Im Februar konnten wir das Thema Klassik Enduro Sport beim Clubabend anbieten.

Über 50 interessierte Clubmitglieder und ein paar Gäste folgten den spannenden Erzählungen unserer aktiven Geländefahrer. Im Saal standen eine Heos GS 501 mit Yamaha Motor von Heinz Egerland, die Husqvarna von Kurt Dist-

ler und unser Robert Feicht fuhr als Überraschung in voller Ausrüstung durch die (offene) Hintertür mit seiner Zündapp GS 125 ccm vor die Gästeschar.

Wortgewandt erläuterte Heinz Egerland die Regeln und die technischen Voraussetzungen für die Teilnahme an Klassik Geländeveranstaltungen. Er erklärte sein Wettbewerbsmotorrad und antwortete auf Fragen der Zuhörer, dann gab er an Kurt Distler ab. Auch er erzählte wie er zum Geländesport kam und warum er heute noch an der einen oder anderen Veranstaltung teilnimmt. Das Interesse an seinem Motorrad konnte er ebenfalls detailliert erläutern. Abschließend war Robert an der Reihe und sprach über seine Leidenschaft für den Endurosport, erklärte sein Motorrad, eine Werkszündapp, die 1976 dabei war, als die Deutsche Trophy-Mannschaft, ausschließlich auf Zündapp in Zeltweg die Weltmeisterschaft bei den Six Days gewann.

Als Highlight zeigte Robert mit dem mehrfachen Welt- und Europameister Eddy Hau, wie schnell ein Hinterrad bei diesen Motorrädern aus- und eingebaut wird. Bei dieser Gelegenheit beantwortete Eddy ebenfalls Fragen zu seiner sehr erfolgreichen Karriere. Im Hintergrund zeigten wir alte und neue Fotos der verschiedenen Veranstaltungen.

Fazit: Der Abend war ein voller Erfolg, das Interesse groß. Vielleicht hat der eine oder andere Lust bekommen mal als Zuschauer bei einer nahen Geländefahrt dabei zu sein und die Clubkameraden anzufeuern. Wäre schön!

Ulrike Feicht

